

Germán Eliécer Rodríguez Melo



☀️ septiembre 12 de 1965 † octubre 21 de 2022

El 12 de septiembre de 1965 en un hogar amoroso nació en Honda un niño muy inquieto, pero fue la Villa de Guaduas a donde llegó a temprana edad; donde sus padres lo vieron crecer caracterizándose por ser feliz y día a día consolidaba sus principios y valores, los cuales lo acompañaron a lo largo de su vida. Gracias a su permanente inquietud y atracción por el desarrollo del conocimiento, se formó como Administrador de Empresas y Técnico en Programación de Sistemas de Cómputo, fortaleciendo sus competencias con estudios de especialización, maestría y doctorado en disciplinas administrativas, obteniendo un sobresaliente cum laude en el área de Organización de Empresas de la Universidad San Pablo CEU, Madrid, España. Su maravillosa vida se caracterizó por la generosidad de su corazón, el conocimiento y la constante preocupación y compromiso por el aprendizaje de sus estudiantes, quienes lo recuerdan por su interés genuino en el proceso de cada uno de ellos.

Durante su vida alcanzó notable experiencia en gestión académica, administrativa y desarrollo tecnológico en empresas multinacionales, el Ministerio de las TIC y en instituciones educativas. Fue un dinamizador del conocimiento y un trabajador

incansable en la búsqueda del progreso de nuestra sociedad a partir de firmes valores morales y éticos. El 21 de octubre de 2022 después de una incansable lucha de 30 días, partió hacia el encuentro con el Señor, tiempo durante el cual mantuvo firme su inquebrantable fe, el vivo anhelo de recuperarse y volver a tomar la mano de quienes lo rodeaban para seguir aportando en su entorno y a quienes le amaban.

Con la partida de Germán ha quedado un vacío en el ámbito profesional y académico, por sus valiosos aportes al conocimiento y a la sociedad. Para su familia y amigos su ausencia es indescriptible, han perdido un leal amigo, un hermano cariñoso, un tío ejemplar e inmejorable esposo, fue un regalo de Dios para su esposa, amiga y socia. El dolor, la congoja y el pesar de su ausencia se transformará en aceptación, consuelo, esperanza y continuidad de su legado en respuesta a su afectuoso apoyo.

Viviana Alvarez Diez.

Decana Facultad Ciencias Sociales y de Educación

María Mercedes Diaz Montenegro, esposa

Joan Adrian Salcedo Miranda.

Decano Facultad Ciencias Administrativas en Salud

© 2023 Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud - FUCS.

Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).

INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

Historia del artículo:

Fecha recibido: enero 19 de 2023

Fecha aceptado: enero 21 de 2023

Autor para correspondencia.

Viviana Alvarez Diez

valvarez@fucsalud.edu.co

DOI

10.31260/RepertMedCir.01217372.1468